

## **GARCÍA PÉREZ, Antonio**

Sacerdote (1953-2016)

**Nacimiento:** Fuente de Olmedo (Valladolid), 5 de noviembre de 1953.

**Profesión religiosa:** Mohernando (Guadalajara), 16 de agosto de 1975.

**Ordenación sacerdotal:** Madrid, 29 de junio de 1985.

**Defunción:** Madrid, 19 de enero de 2016, a los 62 años.

Nació Antonio en el pueblo vallisoletano de Fuente de Olmedo, pero pronto su familia se trasladó a Iscar. Entró como aspirante en Arévalo, marchó como novicio a Mohernando y profesó el 16 de agosto de 1975. Cursó filosofía en Guadalajara y realizó el tirocinio en Arévalo. Tras los estudios de teología, fue ordenado sacerdote el 29 de junio de 1985.

Ejerció su ministerio pastoral como profesor y coordinador de pastoral en Madrid-Carabanchel Alto y Salamanca-María Auxiliadora.

En 1998 solicita ir a misiones y es destinado a Puerto Rico. Se adaptó muy pronto a las costumbres y modos de hacer de aquellas gentes, ganándose su aprecio y cariño. Por motivos de salud, regresó a España. Habiéndose recuperado en Carabanchel Alto, vuelve a América en 2003, pasando por Guatemala y Panamá.

En 2007 regresa definitivamente a España. Durante seis años colabora en la parroquia de la casa Domingo Savio de Madrid y en el año 2013 es trasladado a la casa de Estrecho.

Después de unas nuevas pruebas médicas, se le diagnostica un tumor extremadamente maligno. Soportó con gran hondura de alma y finura humana la progresiva decadencia, y falleció en el Hospital de la Zarzuela de Madrid el 19 de enero de 2016.

Se halla enterrado en el panteón familiar de Iscar (Valladolid).